



PIRATENGRUPPE

IM RAT DER STADT KÖLN

An den Vorsitzenden des AVR
Herrn Petelkau

An Frau Oberbürgermeisterin
Henriette Reker

Thomas Hegenbarth

Lisa Gerlach

Rathaus - Spanischer Bau

50667 Köln

Tel.: +49 (221) 221 - 25541

Mail: Thomas.Hegenbarth@stadt-koeln.de

Mail: Lisa.Gerlach@stadt-koeln.de

Eingang beim Amt der Oberbürgermeisterin: 24.06.2016

AN/1336/2016

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Ausschuss Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen / Vergabe / Internationales	05.09.2016

Die Beflaggung des Rathauses mit der Regenbogenfahne darf am CSD nicht noch einmal fehlen!

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,
sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

die Antragsteller bitten Sie, folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ausschusses Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen (AVR) aufzunehmen:

Der AVR möge beschließen:

Die Verwaltung soll in den nächsten Jahren dafür Sorge tragen, dass anlässlich des CSD die Regenbogenfahne am Historischen Rathaus und anderen städtischen Gebäuden gehisst wird.

Begründung:

Anfang des Jahres wurde in der Bezirksvertretung Lindenthal über eine Änderung der Richtlinie über die Beflaggung der Dienstgebäude der Stadt Köln diskutiert. Der Antrag, die Flagge „Frei leben“ der Menschenrechtsorganisation „Terre des Femmes“ am Historischen Rathaus und an den Bezirksrathäusern am 25. November, dem „Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen“, zu hissen, wurde einstimmig angenommen. In der Vorlage 1292/2016 erklärte die Verwaltung der Stadt Köln daraufhin, dass die Beflaggung der städtischen Dienstgebäude [...] der Organisationshoheit der Oberbürgermeisterin unterliege und eine Berücksichtigung nur einzelner ausgesuchter Anlässe [...] im Sinne der Gleichbehandlung [...] nicht

möglich sei.¹ Weiterhin wird aber darauf hingewiesen, dass die Beflaggung aus Anlass des CSD eine Ausnahme sei, weil man diese schon vor Jahren beschlossen hatte.

Leider stellten wir rund um den diesjährigen CSD fest, dass die Regenbogenfahne am Historischen Rathaus nicht gehisst worden war. Gerade nach dem verheerenden Attentat auf LSBTII-Personen in Orlando wäre es ein wichtiges Zeichen gewesen, die Stadt in den Farben der Toleranz bzw. Akzeptanz, Vielfaltigkeit, der Hoffnung und der Sehnsucht erscheinen zu lassen.

gez. Thomas Hegenbarth

gez. Lisa Hanna Gerlach

¹ https://ratsinformation.stadt-koeln.de/to0050.asp?__ktonr=201928